

Stadtwerk am See

2018 erfolgreich abgeschlossen

[28.05.2019] Auf ein wirtschaftlich erfolgreiches Jahr 2018 kann das Stadtwerk am See zurückblicken. Der Umbau zum Rundum-Dienstleister für Energie, Telekommunikation und Mobilität schreitet voran.

Wirtschaftlich war 2018 für das Stadtwerk am See ein gutes Jahr: Mit einem vorläufigen Jahresergebnis von 8,7 Millionen Euro liegt der Überschuss nach Angaben des Unternehmens besser als erwartet. Laut Geschäftsführer Alexander-Florian Bürkle hat sich das Stadtwerk im vergangenen Jahr zudem zum Zukunftsunternehmen weiterentwickelt. Sichtbares Zeichen hierfür sei das neu eröffnete Kundenzentrum in Friedrichshafen, mit dem man den Nerv der Kunden getroffen habe. „Unser Geschäft verändert sich, der reine Verkauf von Strom und Gas verliert an Bedeutung“, resümiert Bürkle. „Wir stellen uns neu auf zu einem Rundum-Dienstleister in Sachen Energie, Telekommunikation und Mobilität. Wir haben bei diesen Themen enorm viel Erfahrung und Know-how, das unsere Kunden nutzen können.“

Ob Nahwärme-Lösungen in der Nordstadt Friedrichshafen und im Ortszentrum von Heiligenberg, E-Mobilität in der gesamten Region, Windenergie oder die Bürgerbeteiligung mit attraktiven Zinsen ([wir berichteten](#)): „Wir haben 2018 für Mensch und Natur mehr innovative und ökologische Ideen umgesetzt als je zuvor“, so Bürkle weiter.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerk am See